

一番伝えたかったこと

三部作を通して、一番伝えたかったことやテーマはありますか？

蜂谷 常々思っていることなんですが、人間って生まれる環境、時代、場所、親などは選べないですよね。

それが「宿命」。命に宿つているものだから変えられない。でも、自分で変えようと思つて変えられるのが「運命」。

じゃあ、その「宿命」をどう自分の「運命」として運んでいくのかというのを、いつもすごく考えています。だから、結構それぞれ重いものを背負わされた

人たちが登場するんです。そういう人を通して、自分が救われたい。自分自身もそうだし、読んでください。

さつた方が今すごく辛い状況だつたり、逃れられないような状況にあつたとして、も、何となるんじやないかというような。私自身どの作品を書いても結局そくなつちやうんだけれど、それを今回は特に意識して書いたかも知れません。

蜂谷 私は実物のモデルがいると書きづらい方なので、すが、ちょっと調べてみたかと思っています。

編 今はそういった題材を考えられているんですね。蜂谷 チャレンジとして、「表現する人を表現してみ物の誰かに自分を重ね合わせることができます」というのがあります。最後に読者のみなさんへメッセージをお願いします。

【注】一八六八年、小樽内（北海道小樽市）で起こつた漁民一揆。博徒、小商人、浪人らが、漁民数百人を集め、諸税の軽減、新税反対などを訴え蜂起した。

なでの、「こういうやり方もあるんだ」「これでもいいんだ」と思つてもらえればいいなど。時代は違つても、自分と重ね合わせることのできるキャラクターがきっと見つかるんじやないかと思います。

（敗者の美学）と銘打つた

本シリーズが始まったのは、

いまから五年ほど前のこと。

『けれつつのば』（二〇〇六年 柏櫻舎刊）を舞台化

してくださった劇団文化座

の全国公演が終了したところ、蜂谷先生と新作のテー

マを話しているなかで生ま

れたものだつた。

当初、本シリーズは男性

を主人公にすることになつ

ていたものの、このテーマ

ではどうしても言い訳がま

しくなつてしまふというこ

とで、女性を主人公にした

シリーズに変更したいと、

蜂谷先生から申し出があつた。

たしかに、蜂谷先生のこ

れまでの作品を見ると、男

蜂谷先生から申し出があつた。

た。それで、女性を主人公にした

シリーズに変更したいと、

蜂谷先生から申し出があつた。

た。それで、女性を主人公にした